

令和2年度 市民の声提案箱 回答

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
57	11月6日	11月20日	郵送	管理課
<p>提案内容</p> <p>●側溝の木について 夕日ヶ丘の道路にある U 字溝内に木が生えており、撤去してほしい。</p>				
<p>回答内容</p> <p>ご提案いただきました U 字溝内の木は、早急に撤去いたします。</p>				

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
58	11月6日	11月20日	郵送	農政課
<p>提案内容</p> <p>●不法投棄について 幸神町の農道上に不法投棄のごみがあり、道路幅の3分の1が無効になっている。何らかの必要な処置を講じていただきたい。</p>				
<p>回答内容</p> <p>ご指摘の箇所につきましては、農地所有者へ現状をお伝えし、改めて適正な管理を依頼しました。</p> <p>遊休農地等の適正な管理につきましては、引き続き、市報等を通じて啓発に努めてまいります。</p> <p>また、道路に砂がたまり草が生えている箇所や道路にはみ出したごみにつきましては、通行の妨げにならないように市で撤去するなど対応してまいります。</p>				

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
59	11月10日	11月27日	メール	観光振興課
<p>提案内容</p> <p>●サイクリングコースについて 弓ヶ浜サイクリングコースについて、現状では、皆生から来るサイクリストは夢みなと公園で U ターンして、同じコースを戻っていくことになる。 サイクリストが市内まで来ているのだから、市内を周遊させるルートを作ることで境港市のアピールが出来るのではないか。</p>				

令和2年度 市民の声提案箱 回答

市内には、自転車向きの道路（境水道沿いの海岸通り、米川沿いのあじさいロード）があるが、弓ヶ浜サイクリングコースと離れており、市外から来たサイクリストが分からず、走ってもらうことが出来ない。

具体的には、夢みなと公園⇒海浜公園⇒海岸通り（岬町～弥生町）⇒あじさいロード（芝町～三軒屋町）⇒内浜産業道路⇒米子空港線⇒美保湾展望ビーチに至るルートを道路誘導表示で誘導することで市内を一周してもらうことが出来る。そこから、弓ヶ浜サイクリングコースで皆生に戻ってもらえばよい。

もっとも、夢みなと公園から海浜公園は道路も広く、それなりに整備されているので、道路の誘導表示だけでよいが、そこから先はかなり難しい。道路としては繋がっていても、交通量が多かったり、殺風景だったりして、そのままでは自転車向きとは言えない。

路肩を自転車用に整備し直すなど必要となるが、水木しげるロードまで誘導して、そこで休憩してもらい、あじさいロードで皆生に戻ってもらえば、多少なりともアピールできるのではないかな。

回答内容

現在、市内を通るサイクリングルートは、中海を一周する『中海周遊ルート』と JR 境港駅から水木しげる記念館、境夢みなとターミナルを経て、白砂青松の弓ヶ浜サイクリングコースに繋がる『鳥取うみなみロード』の2つが設定されており、本市及び県、関係団体等で連携し、周知と利用促進に努めているところです。

また、これらのルートは、本市と山陰両県の市町村に跨っており、市外の方に本市を訪れる機会を提供できるものと考えております。

ご提案の「海岸通り」、「あじさいロード」など、ゆっくりと景観を楽しみながら市内を周遊していただける自転車向きの道路などにつきましては、市内観光スポットとともにホームページなどでの情報発信に努めてまいりたいと考えております。

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
60	11月12日	12月1日	郵送	観光振興課 管理課

提案内容

●松ヶ枝町のトイレについて

休日は観光客が多く、毎週その翌日は松ヶ枝町トイレの女性用及び身障用のペーパーが空になっているので、対策としてワンタッチ式のペーパーホルダーを1つずつ増設したらどうか。

●大正町のトイレについて

11月9日（月）に大正町トイレの身障用のトイレトペーパーが空になっていた。

令和2年度 市民の声提案箱 回答

●水木しげるロードの石鉢について

水木しげるロード歩道に設置の、石鉢の中に植えてある木が3本枯れています。枯れ木を取って、スイセンなどの球根を植えてはどうでしょうか。

●水木しげる記念館前のトイレについて

女性用の和式トイレのペーパーホルダーを1ヶ増設の方がよいのでは。

回答内容

○松ヶ枝町、大正町のトイレについて

ご不便をおかけしましたこととお詫び申し上げます。

現在、松ヶ枝町トイレのペーパーホルダーは女性用・身障用のいずれも2つずつ設置しており、手すりの設置位置やトイレ内のスペース確保の観点からも、これ以上の増設は現在のところ考えておりません。

本件の対策として、松ヶ枝町トイレの清掃業務を委託している個人の方及び大正町トイレの清掃を委託している「社会福祉法人まつぼっくり」に、土・日曜日などの休日の清掃時にはトイレトペーパーの補充を多めにするよう指示しました。

もし、トイレにペーパーが無いとお気づきの際は、大変お手数をおかけしますが、境港市役所（44-2111）又は水木しげる記念館（42-2171）に、ご連絡ください。速やかに補充を行い、利用者の皆様にご不便をおかけしないよう努めてまいります。

○水木しげるロードの石鉢について

ご指摘の枯れ木は速やかに撤去いたしました。

スイセンなどの球根のご提案をいただきありがとうございます。

鉢植えでもあり、草花類は日々の管理が必要となりますので、低木で環境条件を踏まえて選定し、植栽したいと考えます。

○水木しげる記念館前のトイレについて

現在は、水木しげる記念館のスタッフが1日5回程度巡回し、トイレトペーパーの補充等を行っているところです。女性用和式トイレのペーパーホルダーは、ホルダー1個と予備のトイレトペーパー1個がストックできる一体型のものを設置しております。

引き続き観光客の皆さまの利便性向上に努めてまいります。

令和2年度 市民の声提案箱 回答

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
61	11月18日	11月27日	メール	教育総務課
<p>提案内容</p> <p>●体育館の通路の照明について</p> <p>ママさんバレーボールチームで週二回、夜間に第一中学校の体育館を利用させていただいています。第一中学校の体育館には併設のトイレがなく、夜間は校舎が閉まっているため、体育館裏側にあるプール用トイレを使用していますが、トイレに向かう通路には電灯もなく、真っ暗です。携帯電話のライト機能や懐中電灯を持参でトイレに向かいます。</p> <p>社会教育施設として貸出しを許可していただいていますので、怪我防止、危険防止の観点からも感应式の電灯を設置していただきたいと思いメールいたしました。予算の必要な事ではありますが、ご検討いただきますようお願いいたします。</p>				
<p>回答内容</p> <p>ご提案いただいたように、社会体育で第一中学校の体育館を利用される際にご使用いただくプール用トイレまでの通路については、間に部活動用の建物を一つ挟むことから、体育館の明かりも届かず、通路が暗くなっていることを確認しましたので、簡易的な電灯にはなりますが早急に対応させていただきます。</p>				

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
62	11月27日	12月1日	メール	収税課
<p>提案内容</p> <p>●税金のコンビニ支払いについて</p> <p>平日に金融機関に行きにくいのですが、各種税金のコンビニ支払いはできませんか。</p>				
<p>回答内容</p> <p>ご不便をおかけしておりますが、境港市では現在、令和3年度課税の市税から、コンビニで支払いができるように準備を進めているところでございます。今しばらくお待ちいただきますようお願いいたします。</p> <p>昼間に金融機関に行くことが難しい場合は、市税の口座振替を利用していただく方法や、毎月月末に実施している夜間納税相談日（17時15分から20時まで）に持参していただく方法もございますので、ご利用いただければと思います。</p> <p>なお、口座振替の申し込みをされる場合、納期限の1か月前までに手続きをしていただく必要がございます。</p> <p style="text-align: center;">夜間納税相談実施予定日</p>				

令和2年度 市民の声提案箱 回答

令和2年12月25日（金）

令和3年1月29日（金）

令和3年2月26日（金）

令和3年3月31日（水）

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
63	11月29日	12月2日	メール	観光振興課

提案内容

●ゲゲゲの鬼太郎のイベントについて

①来年の水木しげる生誕祭で、ゲゲゲの鬼太郎キャストショーを開催していただけないか。

②ゲゲゲの鬼太郎第7期の放送に併せて水木しげる記念館のリニューアルオープンイベントを行うために、東映アニメーションにゲゲゲの鬼太郎のテレビアニメを制作するお願いをしていただけないか。

回答内容

①来年3月に開催予定の「水木しげる生誕祭」の内容等につきましては、鳥取県まんが王国官房等の関係機関と今後検討する予定であり、現時点では未定となっております。また、来年度以降の開催につきましても現時点では決まっておりません。

「水木しげる生誕祭」の開催内容等の情報は、決定次第、鳥取県（まんが王国とっとり）及び境港市のホームページでお知らせする予定としております。今しばらくの間、お待ちいただきますようお願いいたします。

②水木しげる記念館の建て替えにつきましては、令和2年2月に「水木しげる記念館あり方検討委員会」から『建て替えるべき』との提言をいただいたところであり、今後、市として検討を進めていくこととしております。

また、アニメ「ゲゲゲの鬼太郎第7期」の放映につきましては、第6期の放映が今年の3月に終了したばかりであり、市から東映アニメーションに要請を行うことは現在のところ考えておりません。ご理解のほどよろしくようお願いいたします。